

# *Vicepresidente cubano recorre localidades de la provincia de Mayabeque (+Fotos)*

---

Image not found or type unknown



**Valdés Mesa (I) escucha a quienes, con experiencia, le sacan fruto al trabajo agrícola.**  
**Foto: Yensy Rivera Rivera**

La Habana, 7 sep (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa instó este jueves en la occidental provincia de Mayabeque, a "no retroceder ni un milímetro en la calidad de la formación de las nuevas generaciones", y puntualizó el esfuerzo que realiza el país para sostener la educación.

Durante un recorrido por la localidad de Güines, que representa como diputado al Parlamento, significó la importancia de mejorar los espacios físicos en la red escolar, que continúa su proceso inversionista, y llamó a fortalecer las herencias éticas del sector que es una conquista de la Revolución.

El presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, Pedro Hernández Hernández enumeró la recuperación de salones y restablecimiento de la cocina comedor del círculo infantil 'Sueños de Camilo'; las faenas en la carpintería en la Escuela 'Amistad Cuba-Nicaragua'; en el centro de la enseñanza primaria '7 de Diciembre', en el poblado de Bizarrón, entre otros, que posibilitan un mejor estado constructivo de las instalaciones educativas.

Valdés Mesa conoció sobre la entrega de un grupo de artículos a familias en situación de vulnerabilidad, como mochilas, calzado, uniformes, y otros, que permitieron que los niños contaran con esos materiales escolares el 4 de septiembre último, para el comienzo del curso lectivo.

Acompañado por Yuniasky Crespo Baquero, miembro del Comité Central del PCC y su primera secretaria en la provincia, y el gobernador Manuel Aguiar, junto a otras autoridades, el dirigente insistió en "buscar alternativas que resuelvan los reclamos, con el protagonismo de la Empresa Estatal Socialista como el caso de las casas infantiles en los centros de trabajo".

Subrayó que hay que "utilizar los presupuestos aprobados para aliviar las problemáticas", a partir de identificar que de los 186 millones de pesos concebidos en el territorio para la asistencia social, sólo se ha empleado el 40 por ciento de esa cifra, que deberá conllevar a mayor bienestar y la sostenibilidad de los cambios que se propicien.

Foto: Yensy Rivera Rivera

Image not found or type unknown

El chequeo abundó en la conclusión de una de las ciudadelas previstas en el consejo popular Río Seco-Amistad, la instalación de un motor en la fuente de abasto de agua en la comunidad La Esperanza, y la inclusión de la reparación de las redes hidráulicas de Güines en este semestre, lo que también comprende un movimiento de mejoras en toda la infraestructura hidráulica en la provincia hasta 2030.

Valdés Mesa exhortó a hacer más en menos tiempo, con el rigor, excelencia y mayor ahorro posible, en cada una de las tareas que involucran al barrio.

Como parte de la prioridad estratégica que tiene la producción de alimentos, el vicepresidente recorrió la Finca La Asunción, del campesino Rolando Muñoz Castro, en la Cooperativa de Créditos y Servicios 'Nelson Fernández', en San José de las Lajas.

El agricultor tiene gran experiencia en la agroecología, el extensionismo y la aplicación de las tecnologías del polo científico para mejorar los cultivos varios, los frutales y la cría de animales que fomenta en su parcela, merecedora en varias ocasiones de la categoría de Excelencia.

Foto: Yensy Rivera Rivera

Image not found or type unknown

El alto dirigente visitó, además, la Biofábrica, perteneciente a la Unidad Empresarial de Base Semillas Mayabeque, que comenzará próximamente como la primera Mipyme estatal en la provincia, con la misión de garantizar semillas nacionales y vitroplantas para cubrir las necesidades de la agricultura. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/333372-vicepresidente-cubano-recorre-localidades-de-la-provincia-de-mayabeque-fotos>



**Radio Habana Cuba**